

En septembre 2014, la création à Bangana d'un potager scolaire bio utilisant les méthodes de l'agroécologie a pu démarrer grâce à un financement de notre association et c'est l'association bukinabé AVAPAS (voir le webzin n°9) qui fut chargée de l'exécution de ce projet.

Ce potager scolaire est destiné en priorité à fournir l'alimentation aux élèves de l'école primaire de Bangana et à les sensibiliser (ainsi que leurs professeurs !) aux avantages d'une alimentation produite sans fertilisants chimiques.

Le potager scolaire de Bangana est en voie de « pérennisation ». Cette activité entièrement financée par Fasokamba a pu être menée à bien sous la direction de l'association « Avapas ». Pour les détails, voir les feuilles d'information (« webzins ») 14 et 15 dans « dans gazette et documents